Banda Sinfónica

Ha sido dirigido por
excelentes maestros como:
Marisa Ponce de León,
Miguel Salvador palacios y
Mariu Palacios. En Agosto
del 2019 toma el cargo
como director artístico el
Mtro. Josué Sánchez García.

Nos encontramos:

Martes y jueves de 2 pm a 3:30 pm en la sala de audiciones.

Desde su inicio en el año del 2012, se ha destacado por su labor de difusión y divulgación musical de música académica en el Estado de Chiapas. Se crea a partir de la necesidad de integrar a los alumnos de la academia de aliento a un ensamble que desarrolle las habilidades aprendidas en clase con sentido de responsabilidad y trabajo en equipo.

La Banda Sinfónica se ha presentado en diferentes festivales y encuentros dentro y fuera del Estado de Chiapas. Como lo son:

- En el encuentro de Bandas Sinfónicas Zona Sur: su música y sus jóvenes, en el 2016 teniendo como invitado a la Banda Sinfónica Juvenil de Yucatán.
- 2° coloquio de Gerontología en la ciudad universitaria de la UNACH. 2017
- El Encuentro de Bandas sinfónicas en la celebración de los 491 años de la fundación de la ciudad de San Cristóbal de las casas. 2019
- También se ha participado en festivales culturales en Zacatecas, Mérida y el Pax Fest en su edición 2013, 2016 y 2018.

La integran alumnos de los niveles Preuniversitario y Licenciatura de la academia de alientos con colaboración de la academia de percusiones.





